# Una solicitud

Se nos ruegu la inserción del si- ALCARAZ, TIBIA, BIPARTIDA, BI

rsillo de solocción una ingreso en el los comentarios público que correspot 

A) Que este Tribunal, con menos precio de lo mandado y de la inter ra, de cuya amistad intima so utani el Presidente del Tribunat del cursillo reación que corresponde al Magisterio Nacional, ha causado daño a la justicia disponga la suspensión de la ter debida a los recurrentes, pues en el parte de estos ejercicios, que se in

richumni a los recurrentes, pues en el parta de estos ejerciaios, die se invesmittandese con ello al expéritur y a la 
ritra dei Decreto de 3 de julio d'
1922 (entre la compania de la compania del compania del la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania del illo de Albacete ha habido tr es v ningún maestro ni maes maestra señora Alabarta, fué unada la maestra schora Alabarta, fui sustituida, al constituirse el Tribuna per el laspector señor Olmos, Luegi es evidente la infracción del mencionada artícula del Decreto de creación del

El articulo quinto del mismo D eto dise que las prácticas de ense terminadas se calificarán exigiend aprobación de los aspirantes tan sol an minimo de condiciones positiva la aptoneción de condiciones positivas para el ejerceio de la enseñaza cuan-ta a la relación con los uños, claridad expositiva, etc. sobre cuyos extremos versarán especialmente los informemencion os. Estos informes se el V cal del Tribunal que haya visitado 5 practicantes y de los maestros rácticas. Pues bien, Excelentísimo S r, estas priuripiaron el día dos d mayo y muy pocos días después algu-nos Vocales decian ya cuáles aspiran-tis y cuáles no pasarían a la tercera-letiv de cutsillo. Con fecha 24 de mayor de cutsillo. ofte d'entante. Con techa a la considera e pidió a los maestros su informera entificar el día treinta, y en la distributa y uno se diso añana del día treinta y uno se el Tribunal, como lo prueban ció el Tribunal, como lo pruenna ma-netas Notariales que se ecompañan, re-letentes al abandono de esta Capital en este día y a las tres de la tarde por la Inspeciora señora González Valdés-Por ello si e Presidente del Tribunal. Por ello se e Presidente del Iridana actior Reverte, hizo alguna visita aqu lla tarde, como resulta de otra acta las que se acompañan, ello no pued cener atro objeto que desorientar

otro heche más grave: que la se Gazzález Valdés se había mar ora Corzález Vandes et hanno la nado dejando firmadas en blanco la stas de calificación. Un Vocal del Tribunal manifestó nte, eliminat a algunos, porque sal decia su unico el Director Gene d. Con respecto a una cursicista dijo e se beseara recomandaciones, por un tenta decia su con contra decia se contra decia o tenía ambonte en el Tribuna ngue e había destacedo en las prá esto revela el capriele oios informes de los maestros, siene mbiés evidente la infraeción del a info quinto del cirado Decreto del

hian hacho sonena de que admitié

siones que se l

Allico v los califica

iulio de 1931 Pero los recurrentes, además r udrina peentar el falto de un coriamente illeompetente, s el miblico de Alberete ha poracia v ha anticiado al leer las e s en illista. Las pi 

# CUOTAS

las oficinas de la

# Escuela de Instrucción Militar

DEL CLUB CINEGÉTICO

Se han trasladado a la calle de la Caba, 42, 1.º Informes gratis, de 9 a 2, per el Capitán-Birector Don Antonio Rodríguez

camee: Que estimando esta profesto, que dirigimos directamente al ministro por vitar que intervenga el Ilmo señor Directol General de Pomera Enseñan-De Alcaraz, la bella sefforita An

clita Solares Muñoz. De Valencia, donde ha pasado una nolita Bernardeau Vidal.

IAN SALIDO

Para La Roda, el Procurador d ederico Posada. Para Peñas de San Pedro el far nacéutico don Fructuoso Huerta

Flores. tundo los cursillistas, informes qu onstan en el expedien :. Es justicia, que pedimos a V. E., cu es ya salud sea conservada mucho conservada muchos

icolás Blázquez

Firman Ramon Bons José Bernalt Enrique Lorente, Isabel Lopez-Tevas losefa Tevar, Carmen Pardo, Fernan

API ICACIÓN

osas calificaciones.

Nuestra enhorabuena

PACO MORENO

(SUCESOR DE HORMIGA)

-0--

próximo mes de Septiembre

CONCURSO APLAZADO:

#### Los alumnos de la Normal de Notas Municipales

NUEVA BAJA DE LAS CARNES

oueten on el expedien't

nios. Albaccie, 8 de Junio de 1932.

La Alcaldía, teniendo en cuenta a situación actual del mercado de carnes, ha dispuesto due, desde e sabado 11 del corriente, se vennan ¿Quereis pan con peso en toda la población a los siguientes

Carne de cordero, todas las clase kilo 2480

Carne de cabrito no lechal, todas Pablo Medina, 13-Telefono, 234. clase, kilo 2'70. Representa esta baia otros veinte

centimos en la carne de cordero con OPOSICIONES relación a hace unos días y 1'60 con Las oposiciones a ingreso en relación al mes de febrero último. Cuerpo técnico de Letrados de la La de cabrito no lechal ha tenido Subsecretaria del Ministerio de Jus La de cabrito no lechal ha tenido una baja de pesetas 0'90 en kilo des- ticia, darán comienzo el día 19 de de el mismo mes.

PAX

La Alcaldía ha impuesto diversos nciones a los industriales panade- instalación de la red de radiodifus que se expresan por claborar el sión del Estado, se ha aplazado hasrecogiéndose el que se encontraba estas condiciones. Deoclecio Cuartero, Pablo Belmonte, Guzmá: Veste Pedro Veste v Masuel Casti-

#### El Blanco y Negro Particina a su clientela

hillerato, Eloy Pardo, hijo de nue distinguido colaborado financio surtido de GCANTES DI o del mismo nombre, ha obtenido s sobresalientes y dos notables, o NOVEDAD PARA PRI os exámenes verificados en este MAVERA No lo olviden Nuestra cordia) enhorabuena a ta

EL BLANCO Y NEGRO Piaza del Altozano múni 1 ALBACETE

ARIA:

entajado alumno.

En la "Gaceta, del 9 del actu insertan las normas generales po as que ha de regirse el Instituto Na onal del Cáncer.

ill alumno de tercer año del Ba

Se ha dispuesto que se vigile co special atención la exportación de Se venden: seis camas de hi atura, para evitar frandes.

En la Escuela de Capataces facultivos de Minas de Micres, se halla LLO, Paseo de la República, t zacante una plaza de Ingeniero pro- Teléfeno 247.

Se han nombrado Médicos consultorios indígenas de cábilas.

## GACETILLAS TAURINAS

Barrera solo toreará dos corridas

Por este motivo. Barrera tomas parte en las dos primeras corridas de nuestra feria locunando el pue mporada, la bellísima señorita Marto que deja vacante en la tercera o diestro Solorzano, que también a tuará en la cuarta

### Ayuntamiento

Hennda de les familiades une me Día que a continuación se expresa; que Para Munera, el propietario don dando advertidos de que si la sesión pudiera celebrarse por falta de asisticados procesas elebrarses por falta de asisticados por falt hicolas Blazquez.

Para Madrid, el Diputado a Corelchroni el dia 13 del actual, cuales don Esteban Mirasol, con su esosa.

ORDEN DEL DIA

gestros don Ernesto y don luan 1.—Varias cuentas. Antonio Bernardeau, han terminado 2.--Varios expedientes de l el primero y segundo curso respec

3.—Acta del sortco de acciones de monte del Megisterio con hon 3.—Acfa del sortéo de acciones de l'socieda, Taurina Alhaceteuse, par s' amortización por este Ayuntamiento, Modón de la Comisón de Haciarda so hre ero partícular.

4.—Expedientes instruidos con modón.

o del reintegro a la Caja de esto Mujusto v bien cocido? x alea des y ex Concejales que en o expresan. 5.—Memoria dei Jefe de Abasto

Ferente a la gestión municipal de abi cimiento de patatas a los Merca. Albacta, 10 de junio de 1932. El Alealde Acciden

A. PERRUS

# CALLISTA

José Reales.-Practicante El concurso para el suministro

ESPECIALISTA en enfermedas des de los pies, callos, ojos c ta nueva orden. nallo, uñas gordas, enfermas encarnadas, y en gen**eral fod**e las molestias de **los ples**. CÁTEDRAS DE INSTITUTOS: Se ha dado una disposición por la que se les permite a los aspirantes :

as Cátedras de Institutos que haya presentado su documentación fuer de plazo, presentarse a las oposici

> Julio Caulin PINTOR Parque de Gansiejas (Casa Çebjin)

QUEREIS COMER BIEN Restaurant Rodenas

Abjerto todo el día y la noche

arqués de Molins, 7 😁 ALBACETE

#### **OCASION**

rro, con somiers; cuatro cómodas con sus piedras, y doce lavabos Razón: HOTEL FRANCISQUI

Teléfono, de HOY, 119.

# Estafeta provincial

Cono Gonzáloz, Nião de la Odelra,
Con el capote se hicieron aplaudir,
en sus magnificas facinas Almanseño III
y Nião de la Oficina, destacándose este
diffino en dos soberbios pares de sous
derillas, que el público le oraciono.

Existe gran, entusiasmo en todo ecindario ante la próxima inaugu ción de los servicios eléctricos de "Co nerativa Electrica Almansena S. A ropietaria del magnifico salto de agu-amado del Retorno, en el término d

Casas-Ibáñez.

La empresa "Eléctrien Antalá" (fal. en archoladora del negocio en la actualidat ha repaixido unas hojas a sus abonadas, en las que late resaltar la bonada de sus servicios, y atacando a la novala "Cooperativa" en sus ascultas destructos de la la constanta de la companiona de la c CORRESPONSAL

### La Roda

NUEVO ALCALDE

Con motivo de haber sido presen fiando la Presidencia de esta Alcal-contra las enfurecidas día, días pasados en el Salón de crisis monetaria. eunió la Corporación Municipal con ligue del nuevo Alcalde, que previa vota-ción resultó por unanimidad elegido, to es lo proyectado--los siguientes D. Juan Martinez Montengudo. Son mútiles cuantos élogios so nagrin en Albacete F. C. Union-Deportiva iles cuantos elógios se hagan en vor del nuevo Corregidor, puesto ue hien demostradas tiene sus cuaipal, en sus últimas actuaciones, nando parte de la Comisión de

El nombramiento del hombresde din piritu justiciero y aman usa ha producidos npulso a cuavans

zables existen mies existen en este Goncejo, un satisfacción general y especialente para Acción Republicana por omario en el seno del partido. CORRESPONSAL.

#### Merpio PALABRAS DE GRATITUD

Consulta de 11 a 1 yide 4 a 77. Sabiendo que con estas lineas herinos la modestía de Don Arturo Concepción, 4 Prol. ALBACICTO. Sabiendo que con estas lineas herinos la modestía de Don Arturo de la procesión del Coración del Co

dísimo que atravesábamos y habién-dose despejado la sombra de miseria que alcanzaba a muchos hogares. No dejaremos de bacer mencion el Alcalde de Chinchilla, que se ha echo cargo de dar trabajo a una

policion de cuadrillas de segadores IMPRENTA DE "HOY"

Movimento de viajeros

Movimento de viajeros y también de la labor improba que viene llevando a cabo el Alcalde de Nerpio Don Honorato Guillén "Gar-

CORESPONSAT Nerpio 9 de Junio de 1932.

> Villarrobledo Recientemente, v con el título de Agrupación Cervantes... ha queda constituido un cuadro articido

> > las poblaciones limitrofes. Les deseamos todos los exitos o que son acreedores, por su voluntad-

Se proponen actuar con frectioneia

DE FUTBOL

Según noticias que tenemos, la Directiva del Villarrobiedo F. C. tie-ne en estudio una formula lanzada, por su secretario general, Mariano Moreno: con la realización de la cualcable por D. Eloy Calero Millán que con tanto acon la realización de la ciadica por D. Eloy Calero Millán que con tanto acierto venta desempenando la Presidencia de esta Alcal

sesiones de este Ayuntamiento se . Se trata de organizar un tornec l'objeto de proceder a la elección al del campeonato nacional de la

tivos del "orice, villarrobletano se di orice a todos los Clubs ya cita-

indoles a que manden ur ate para que asista a una

La idea nos parece magnifica y ha de levantar en grado sumo el espiri-tu--hoy lánguido-de gran parte de a afición manchega.

Esperamos pues, que tendra el debido acogimiento en aquellos equi-pos ya mencionados.

EL CLERICALISMO EN ACCION

de este pueblo de Nelpio d'Accionante la himito de Riego..., activis mas gestiones se ha conse-guido que 400 obreros de este térmi-diera el director de la música, y imiguido que 400 obreros de este térmi-no sean colocados en las labores de stera de esta provincia. solucionán-lo nacional fue interpretado tres no scan colocados en as mores acisca de esta provincia, solucionán-dose de esta forma el conflicto agu-veces entre las "terribles, "mirada de las distramidas envernicolas." de las distinguidas envernicolas Sin comentar

EL CORRESPONSAL

# B**é**nco Hipotecario de España ios a drgo plazo y bajo interés sobre fincas rústicas drbanas auficue estas se hallen en construcción.

CLEMENTE VERGARA ROYO

or de los Tribunales, Corredor de fincas y Agente

### QUISICOSAS

De Alcaraz POLITICA HIDRAULICA

sábado 11 de junio de 1932

La representación de este Ayuntamiento que asistió al acto celebrado en la capital el dominúltimo entrego al Presidente la Comisión provincial de Obras hidráulicas una cortificación de los acuerdos tomados por esta Corporación en los que más de la adhesión entusiasta al plan provincial formado se protesta de que se haya excluido del mismo la comarca de esto partido perteneciente a la cuenes del Guadalquivir en la que se podria construir, no lejos de esta ciudad, el pantano de Lituero, y pedido en expediente que obr en el Ministerio de Obras Públicas y se cree que incluído en el plan Gasset obra de capital importancia no sólo para Alcaráz sino para los términos de Vianos

bre - Povedilla, Villapala cios y Bienservida. Desnués de la Asamblea provincial, a iniciativa de varios se nores de la localidad-el Alcalde convocó una reunión de fuerzas vivas que tuvo lugar el martes. queria. en la que se nombro una Comisión muy numerosa: v ésta en su de realización inmediata que es- una cabeza haya algunos pelos...? hozamos a continueción 1º Invitar a este Ayuntamiento a que nannununasas subununun susuas contribuya a los gastos que originan las gestiones a realizar. 2, Celebrar actos de propaganda en drá la más completa información la localidad v demás pueblos in teresados. 3.º Que una manifesta ción lo más numerosa posible visite al Sr.: Director general de Obras hidráulicas, el sábado pró-Panadería y Bollería vimo len Ruidera invitandole que visito esta Sierra para que sobre el terreno compruebe ad y viabilidad de la no

v rápido servicio a domicilio. fencia de los diputados

vincia. 5.º Hacer campaña de prensa. ia Comisión provincial y tro de Obras Públicas, 7.º Cu quiera otras gestiones que se e timen necesarias para el logro de tan justas aspiraciones.

Se cursaron telegramas a la Co mición provincial v al Ministro Reina gran entusiasmo.

Que el éxito corresponda a nobleza del propósito. CORRESPOSAL

Alcaráz 9-6-902.

Un cancilán refiere la historia impañas: --En aquella tremenda jornada--dice-

perdimos a nuestro capitán, al que arrancó cabeza una bala de cañón. Y aún tengo en la memoria sus última:

de he muerto.

/De donde vienes? De casa del sastre. He tenido que suda: n gota gorda para hacerle tomar el dinero.

—¿Cómo es eso?

—El condenado queria mas

Maria la noticia de la muerte de su maido noco a noco? -- Mandaremos a Antonio que, como es amudo, no se la podra dar de golpe

-- Donde le puso Dios la mano a Adái

este café tan acreditado cometan esta ru -¿Cuál, caballero?
-En este plato de cabeza de corde

primera reunión—colebrada ayor, trazó un programa de gestiones

—Pero señor, ¿qué extreño es que en

de todas partes.

Pace Moreno (Tracela) Antes de Hormiga Pan de todas clases. Esmerad

ICANTINA

ñoras

Juan Olmos Ser ano

- Donde vas?-pregunto

Fundición de hierros. -: bronce y aluminio :-Barrio de San Antón, 9 Sanatorio quirúrgico

PRÓXIMA APERTURA

Confort y economía

Bazar Núñez

Bicioletas - Escopetas Espeñolas - Tapicería henza - Fuegos artificiales - Kodak para fotógrafos, radiólogos y aficienados.

APARATO GENERADE DE AGUAS MI-NERALES DE MESA' MEDICINALES. vitalizadas y completa ente depuradas.

con auxilio de sales

El Sinof evita el titus, a oxidación biolo gica con los virus tiltra er, grippe, sarata pión, fiebre unavilla etc., de las aguas de beber too portadores de enfermedad

Y con el **Sinaí** se que combaten o s digestiones pes erdadera v singul: das, acedías, pirosis, dolor l estómago, catari niento, etc., asi c mo el reuma, gota y diabeto disuelven los cálculos hepát lases de oguas, qui Entrañas del Sinaí y con su uso se impele is formaciones, etc. Para que el público pueda apreciar práctico UN MES DE PRUEBA en el propio domicili

> JUAN LOPEZ BELLONTE Paseo de la República Amoete.

-Mozo, me estrafia muchisimo que en BANCO ESPAÑO! DE CREDIT

> CHRCLADEL Domicilio scolal: ALCALÁ. CAJA DE ALCHROS

Intereses que abonan et 4 por 100 :: Libretas España y Murruecos :: Corresponsates e Bjecación de toda clase de operaciones de Ban ta visto con Interés anual CONSIGNACIONES A V Chit

Un mes. . . . . . . . . . . 3 por 100
Tres meses. . . . . . . . . . . . . 3 1.2 por 100 Sucursal en Albacete: MAIQUÉS DE MGLINS, 13

VILLA CARMEN

Pablo Medina, 13-Fieleiono, 234 Instalación moderna con todos hos elementos que exige

este género de establecimientos

Muebles - Gramáfonos - Radios - Coches para niño Trajes cazador - Guantes · Artículos para vei

itan presupuestos para Hoteles v Casinga Se fac

JOAQUIN HORTELANO V MOREMO AGENTE DE ERÉSTAMOS DED. BANCO HIPOTECARIO DE ESTA

romania - Bornsai : Falerya Desde hace 55 años :: Subdirector de la Compania D'ASSUPANCES GENERALES Una de las más importantes de Europa, i de segu ros contes incondios acendentes and yet des y responsabilidad civil por antendo.

pedrisos y resertas Plaza de Cristóbal Sánchez, 4 ALBACETE



a si sale sin rumbo fi

Lieve slempre consigo ur "Kodak" ucgo tendrá Ud. placer en hac

imirar v ver de nuevo sus lot Kodak , en las que fijó Ud. par empre sus más gratos recuerd Ontica Americana

Narques de Molthe ALBADES

#### mijos de jose legorburg

Tostaderos de los exquisitos cafés "LEGGRBURG RICARDO CASTRO, 8

Almecenes de Paquetería y Guincella RICARDO CASTRO, I Ferrateria. Cristales, Armas de fuego y venta de

MAYOR, 23 ARTÍCULOS SANITARIOS

Fábrica de baringe "18 MANCHEGA ELECTRICA PASEO DE LA CUBA Eléctricas "El Torcido" v "Los Frait -

TELEGRAMAS LEGORBURU

EN EL RIO JÚCAR nacenes y oficinas, 86, Ferreteria, 48, F. harinas, 33

FOLLETÍN DE «HOY»

# LOS MISTERIOS

--- POR ---

Emillo Salgari

Carmen de Burgos

(ESTA OSRA ES PROPIEDAD DE LA CASA MAUCO! DE BARCELONA) –¡ Que llegan I—prosiguió con entrecorrada voz.—Si nos encue ran juntos nos inmolarán a su espa-toso táblo. [Huye, huye!...

-gQuieres causar mi mucrie? - Yo te defenderé! — i Vote, desgracido! Trema Naik, por toda respuesta e i la carabina y la armo; la jove i va a sevantar su mano sobre ti, juro por mi dios que le mato como a ut Este de la jungla. -Purs bien, quédate, ya que te obs-nas, valiente hijo de la jungla; ye te selvaré. . Recogió el sari y se dirigió hacia la puerta por la cual había entrado. Tre-mal-Naik se lanzó a detenerla.

-A recibir al hombre que está par llegar y a impedir que entre aquí A media noche volverá a tu lado. Ahor n un saloncillo cubierto de esteras pir e complirá la voluntad de los núme es, y tal vez... huiremos. ladas y decorado por monstruosas d vinidades, parecidas a la del templo La serpiente con cabeza femenina,

—Pining di admirer:
—Add: Corisanthi 1,4h, qué bello es sé nombre! Ve, noble criatura: hasta a nocé:
La jovencita se envolvió en el sart;
di de de gran estatura, deigado como un dide gran estatura, deigado como un rosos a Tremal-Naik y salió ahogando palo, de rostro enérgico, mirada inten un soficzo.

escasa v crespa barba negra. Envolv an metro an ult tico doctée, especie nanto de seda ematilla, telida con or

res y ve exusanos alguos indestante I con fan reconsentrada—lo se totol gantin. El indio se demado.

Al advertir a la joven, se separa de missa e casta fierra, ha latido de amor guestado.

Integenta, y con missada y con una sonirisa que deba esparato:

"Este hombire perceitó la noche pessada e a centra amorsacior.—Si tossa un solo
y que le valdecido desde el

veneta,
—¡Satve al caudillo predilecto de la divinidad!—respondió Ada con tem-Ambas callatan, mirándase filamente

> ligre inmenso. --- Dánde has estado esta noche 9 M. -Es c'erto. Fui a verter los pería

> > mes que me e —Si. de la nuestra—ropitió la jo-vencita intre dientes —¿Que has visto en el templo? —Nals.

> > ricero inminente l indio con voz aún más sorda,— ¡Lo e, descubierto todo!

even ia entrado en la paroda.

--- No es cierto---exclamó la desonsoiada mina.

—¡Vogen de la pagoda, al amar a se hombre has faltado a tus deberce!

Pide que no se atreva a elevar sus anos hacia ti!

-; Nada do eso es cierto!-sollozó la jovenetra aogustiada.

—Bay hombre no saldrá vivo de aquí—prodific el indio con feroz alc. pris—E-táñ loco: querar desafar nuestro poder, que hace tomblat hasfa a significaral La serpiento entró en la cueva del león, y dete la distrogará.

—INO harfa tal cosa!

El gran sacerdoto sontió desdefiosamente.

—Eres la predific vencita angustiada.

--- ¿Quién podrá oponerse a los de ens de nuestra diosa?

-: Yo! —; T6 •

salvará, más antes jura que no le s-Ada lanzó un gemido desgarrado nos.

—Eres la predilecta de la diose.

—Por quó quieres, monstruosa eriatara, destruir tan presto una felicido apenas nacida? ¿Por quó apegar doposto el rayo de sel sue intropor uni pobre coracún? No, nue se positivo de la constanta de la compositio de cada de la compositio del compositio de la compositio del compositio de la compositio de la compositio del compositio de la compositio della composit

ble on! shogue esta pasió

con aparente calma.-Ese hombr

-Escuelia, virgen de la pagoda-d.j

-Innacible: esc bomb e ocá m

-Haz lo que te processo y le sa!

tual de Castilla-La Mancha. Hoy. 11/6/1932.